



## 在園児保護者の方より



今回は、平成31年4月からあおぞら幼稚園に入園された在園児保護者の方より原稿をお寄せ頂きました。

人見知りもあったので2歳の時から未就園児クラスでお世話になりました。

それが入園前までにはお友達もでき毎回楽しく過ごす事ができました。体操着を着る事を楽しみにしていた息子。心配したのは、家族以外に預けた事がなかった事。

入園2日後から「なんで一人で幼稚園行くの?」「体操着着るのやだ!!」と大泣き。

そんな中毎朝迎えに来てくれる担任の先生が「幼稚園では先生がお母さんの代わりにね」と話した所、気持ちの切り替えが少しずつできるようになったそうです。お友達も待っていて

くち、とんだん涙を流す事も減り、今では「行きます!!」が聞けるようになりました。

幼稚園の話も少しずつ話してくれるようになり、成長を感じます。これからもいろんな事を

経験し、たくましく成長してほしいなと思います。いつも温かく迎えてくれる先生方とお友達には感謝しております。これからも宜しくお願い致します。

年少組 Sくんのお母様より

何をやるのもゆくり、マイペースで成長してきた息子。一人で出来る事も少なく、集団生活が出来るのが不安でいっぱいでした。そんな母の心配をよそに、息子は初日からニコニコで登園!今では待ちきれない!

とはかりに走って園まで向かうようになりました。入園前から

どんぐり組や遊びの広場に参加し、楽しい経験をたくさんしてきた

ことでスタートからスムーズだったのかな??と思います。また入園して

一ヶ月程ですが、今まで四苦八苦してきたことが、とんとん変わってきて

毎日うれしい驚きでいっぱいです。先日、帰り道で「先生が優しいよね」

「しあわせだなあ」とつぶやいた息子!! そんなセリフはじめて聞いたよ!!!

先生方、優しい幸せな気持ちをありがとうございます。

年少組 Kくんのお母様より



幼稚園に入園する半年前には仙台から山形への引越しが  
決まっていたので娘のびのびと過ごせる園を探し資料なども  
送ってもらいあおぞら幼稚園に決めました。あおぞらこどもぐり組  
に1年間参加し、いろんな体験をさせてもらい園に通う中で娘は  
やぎのきなちゃんにも夢中になっていきました。園に行く楽しみが  
倍に増え県外から数か月通ったこともありましたが幼稚園に  
慣れていくことができて本当に良かったです。

入園してからは優しい先生に見守られて『幼稚園毎日楽しい!!』  
という娘です。ニコニコ笑顔であいさつをしてバスに乗りこむ姿を  
見ることで嬉し毎日です。

年少組 Yちゃんのお母様より



息子が満1歳になったときから、あおぞら認可児園に入園し、2年  
お世話になりました。びのびのときは不安そうな顔で先生にあんぶしてもら  
ばかりの息子でしたがお友達とも仲良く遊べるようになり、毎日楽しく通えるよう  
になりました。4月から認可幼稚園に入園しましたが、認可児園の頃から、認可幼稚園のお兄さん  
お姉さんとの交流があったり、園庭や認可幼稚園のお部屋であそぶ機会もあり、入園後  
の生活がイメージしやすく、スムーズに進んでいきました。それが入園当初は新しい  
お友達も多く、どきどきしていた様子でしたが、園の生活リズムに慣れてきたようです。  
週1回のお弁当も楽しみのおで、からいおのお弁当箱を「せふ、たべたよ！」と外に  
みせてくれます。先生はいつも優しく、一緒に息子の成長を見守って下さり、本当に感謝  
しています。あおぞらにお世話になって本当に良かったです。これからもどうぞよろしく  
お願いいたします。



年少組 Rくんのお母様より